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Oggetto: Relazione attività Commissione Regionale TAM nell’anno 2015 
Nell’anno 2015 la Commissione Regionale TAM ha portato avanti il Progetto annuale di Vivere 
l’Ambiente dedicato questa volta ai Parchi Naturali: sono stati organizzati 4 incontri a ingresso libero e 8 
uscite a tema in ambiente + incontri e uscite con le scuole. 

Nei mesi di settembre ed ottobre è stato organizzato anche il III  Corso di Formazione Operatori 
Regionali TAM di 1° livello sviluppato in 3 week-end e che ha visto la partecipazione di 24 corsisti.  

Il Corso includeva pure l’aggiornamento dei già titolati, con la partecipazione, secondo disponibilità, dei 
titolati nei diversi weekend di incontro. 

Su richiesta del Club Arc Alpin si è provveduto ad una revisione ed aggiornamento di alcune schede dei 
150 casi TAM presenti in Veneto per una esposizione dal titolo “Alpi sotto pressione” organizzata dal 
DAV e per ora solo in lingua tedesca ed inglese; l'ampia gamma di esempi sarà presentato in raccoglitori 
ad anelli tematicamente organizzati presso la città di Monaco di Baviera ma con l’intento di poterla 
esportare in alti paesi tra cui l’Italia previa traduzione in lingua italiana. 

Alcuni componenti della TAM hanno partecipato ad diversi tavoli di discussione organizzati dalla 
Fondazione Dolomiti Unesco nel territorio Dolomitico nell’ambito del percorso di confronto territoriale 
in vista dell’elaborazione della Strategia Complessiva di Gestione del Bene Dolomiti e della Strategia sul 
Turismo. Il processo partecipativo intitolato “Dolomiti 2040” è stato strutturato in 11 incontri tra il mese 
di maggio e giugno 2015 in diverse località per far incontrare tutti i portatori di interesse locali al fine di 
immaginare assieme come vivere nelle Dolomiti di domani. 

Tra le diverse questioni emergenziali emerse nel corso dell’anno la Commissione si è occupata di alcune 
criticità quali: la distruzione di un biotopo a Levego (BL) per realizzare una lottizzazione, il progetto di 
prolungamento della A31 verso Nord, il paventato collegamento sciistico Auronzo-Padola sostenuto 
anche dal realtà locali,  i sorvoli degli elicotteri per eliturismo da cui si attende da tempo una legge 
regionale che limiti i sorvoli, il fenomeno crescente dell’uso della MTB e dei mezzi motorizzati lungo i 
sentieri di montagna. Infine sono state formulate per conto del CAI Veneto osservazioni al Piano di 
riqualificazione della Marmolada elaborato dalla Provincia di Trento e al Progetto per la realizzazione di 
punti informativi WHS Unesco in aree hot spot nel territorio Dolomitico per la diffusione della 
conoscenza del territorio e della sua valorizzazione. 

Nel mese di novembre 2015 la Commissione Regionale TAM ha concluso il suo mandato ed ha lasciato 
posto alla nuova Commissione Interregionale TAM Veneto – Friuli Venezia Giulia eletta in Assemblea 
dei Delegati congiunta di Codroipo del 7 novembre 2015. 
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